

年をとつてから健康である事は大切な事です。持病のない私は、それだけでも感謝の日々でございます。この一年又、健康な日々が送れます事を願いつつ御恩報謝の日々を送りたいと思ひます。

金城昭子

凡夫の私は
老いる寂しさ
又別れる悲しさ
アミダさま

お念仏申します

甲野愛愛子

お蔭さまで月に二回皆様にお目にかかり

お話を聞いたり有意義な時を過ぎさせて

頂いてあります。

これからもどうくお願い致します。

岩龜隆子

明けましておめでとうございます

色々な御講師をお迎えしての

特別法座を楽しみに致しております

お蔭張りまじょう。ようしくお願ひします。

幸毛カズエ

明けましておめでとうございます
一年がすく分早く過ぎる気が
致します。しかし年を重ね
ないと気づかない感性も
あると信じ、今年も

山口純子

阿部弘善

誓願寺とともに婦人会も

合掌

南無阿弥陀仏

尊い仏法のご縁を頂きましたが
お聴聞も不十分でほとんど何も
分かりません。お念仏の教えを
身につけさせて頂くほかありません。
今年こそはお念仏のおいわれを
聞かせていただき、「有り難う」の
感謝の生活をしていきたいと思いま
す。

永田武子

合掌

お蔭さまで月に二回皆様にお目にかかり

お話を聞いたり有意義な時を過ぎさせて

頂いてあります。

お蔭さまで月に二回皆様にお目にかかり

お話を聞いたり有意義な時を過ぎさせて

頂いてあります。

女房の顔を見て年迎え

生がされて、る喜び

感謝感謝

感謝感謝

近藤敬

平成26年 誓願寺のお同行より 一言いただきました



お寺は今、私運一人一人がいかに充実して人生を送ることができるかを気づかせて、ただ大切なる場であります。

三緒にお聴聞いたしました。

多くの皆様のご参拝を心より

お待ちしております。(釋獲証)

川内康治

あけまして
おめでとうございます

お寺参りが

よろしくお願ひ

申し上げます。

私が幼い頃母親に

「少欲知足」という

言葉を教えられました。

欲は少し足るを知るという意味でした。

今は便利で豊かな時代で如何なものか?と

嫁入りとして全員の知恵を出し合ひ

新たな二歩目を踏み出せたらと願い

行動して参ります。(釋徳清)

今年もお聴聞を大切に、念佛の朋の輪を広げていきたいと願います。

昨年婦人会主催の「雪人子劇団公演」五時間連続法座」が盛会のうちに終了し、有り難いご縁のおかげと心より感謝しております。(釋徳清)

婦人会会長

川内八重子

今は便利で豊かな時代で如何なものか?と

考えられない私は、

人を敬い施しをし、やさしさを示し乍ら

生きてきました。今日までたくさんの

人からご恩を受け感謝の心で日暮れ

させて頂いてます。ありがとうございます。

本田和子

平成二十六年は私にとって後期高齢者の仲間入りです。残りの人生は

阿弥陀仏の本願を信心し、お念仏を

いたずながら日々を過ごさせて

もらいます。

末島勇治

それ以来毎月二回の法座には
事情の許す限り夫婦で聴聞を
続けています。皆様これからも
よろしくお願ひ致します。

末島勇治